

Ministro de Fomento, Industria y Comercio sostiene encuentro con presidente de Cuba Miguel Díaz-Canel.



Previa a la inauguración de [#FIHAV2022](#), el presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez sostuvo un cordial encuentro con el Ministro de Fomento, Industria y Comercio de Nicaragua, compañero Jesús Bermúdez

Estamos muy contentos por la presencia del empresariado nicaragüense a quienes nos unen la cercanía geográfica y muchas otras cosas, dijo.

Miguel Díaz-Canel Bermúdez también destacó y agradeció la presencia del Ministro de Economía de Emiratos Arabes Unidos, Sr Abdullah bin Touq Al Marri, y la delegación que lo acompaña en esta visita a [#Cuba](#).

Durante su recorrido por varios pabellones, el presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez visitó el de Rusia.

El embajador Anatoli Guzkov deseó éxitos a la mayor bolsa comercial del país y calificó las relaciones bilaterales como estratégicas.